

JUMLING (Jumat keliling) merupakan acara rutin IPB yang sudah berjalan selama 9 tahun ini. Kegiatan ini merupakan kepedulian Kampus IPB sebagai civitas akademika dalam mengembangkan dan meningkatkan pengetahuan serta kesejahteraan masyarakat lingkaran kampus.

IPB terus mengembangkan 17 desa lingkaran kampus melalui Kegiatan rutin JUMLING yang ke-16 dilaksanakan oleh LPPM IPB, Jumat, 18 November 2016 dengan giliran Kelurahan Margajaya Kecamatan Bogor Barat bertempat di Majelis Taklim Nurul Amal Gg. Haji Burhan RW 03. Kegiatan kali ini dihadiri oleh Bapak Warcito, SP, MM., Humas IPB Awaluddin, Waladan Mardidja, **Sekretaris Departemen Budidaya Perairan** Dr. Ir. Mia Setiawati, M.Si., drh. H. Rahmat Hidayat, M.Si, Kasi Kemasyarakatan Ibu Lina Lasmini, tim medis Dompot Dhuafa dan RT, RW serta warga setempat.

Rangkaian kegiatan tersebut meliputi :

1. Tausiah
2. Santunan anak yatim piatu
3. Sambutan Lurah Margajaya diwakili Kasi Kemasyarakatan Lina Lasmini
4. Laporan Pelaksanaan Jumling IPB 2016 oleh Warcito, SP, MM.
5. Sosialisasi Program Pusat Pelayanan Keluarga Sejahtera (PPKS) Wulan Agranita IPB oleh drh. Dasa Pratiwi
6. Sosialisasi Pembiayaan Usaha Mikro oleh drh. H. Rahmat Hidayat, M.Si
7. Sambutan Pimpinan Rombongan IPB oleh **Sekretaris Departemen Budidaya Perairan** Dr. Ir. Mia Setiawati, M.Si sekaigus Pemberian Bantuan dan Pelayanan Pengobatan Gratis oleh tim medis Dompot Dhuafa.



Awal acara Jumling di Kelurahan Situgede dimulai dengan tausiah oleh ustadz H. Waladan Mardidja. Tausiah tersebut berisi "keutamaan silaturahmi, meramaikan masjid dan sholat berjamaah".



Santunan 20 anak yatim piatu pada Jumling di Kelurahan Margajaya merupakan salah satu kegiatan rutin.



Sambutan Kasi Kemasyarakatan Margajaya oleh Ibu Lina Lasmini. Ungkapan terimakasihnya yg banyak memberikan bantuan pada masyarakat Margajaya dalam mengembangkan perikanan air tawar.



Laporan Pelaksanaan Jumling IPB Tahun 2016 oleh Warcito, SP, MM. mengajak warga Kelurahan Margajaya khususnya dan warga lingkaran kampus pada umumnya dalam membangun dan memajukan desa secara bersama dengan bersinergi pada program-program di LPPM IPB.



Sosialisasi Pusat Pelayanan Keluarga Sejahtera (PPKS) Wulan Agrianita IPB pada kegiatan Jumling di Kelurahan Margajaya oleh drh. Dasa Pratiwi. Dengan adanya PPKS diharapkan mampu meningkatkan ketahanan dan kesejahteraan keluarga di masyarakat lingkaran kampus IPB.



Sosialisasi Pembiayaan Usaha Mikro oleh drh. H. Rahmat Hidayat, M.Si bertujuan memajukan UKM dan perekonomian warga Kelurahan Margajaya.



Sambutan Pimpinan Rombongan IPB oleh **Sekretaris Departemen Budidaya Perairan** Dr. Ir. Mia Setiawati, M.Si



Penyerahan bantuan alat Kesehatan untuk Posyandu Melati kepada Ibu Sri Rahayu yang diserahkan oleh Pimpinan Rombongan IPB oleh **Sekretaris Departemen Budidaya Perairan** Dr. Ir. Mia Setiawati, M.Si.



Penyerahan bantuan alat pendidikan untuk PAUD Nurul Ihya kepada Ibu Wilma yang diserahkan oleh Pimpinan Rombongan IPB oleh **Sekretaris Departemen Budidaya Perairan Dr. Ir. Mia Setiawati, M.Si.**



Penyerahan bantuan untuk Majelis Taklim Nurul Amal Al Fatimiyah diterima Bapak Muhammad diserahkan oleh Pimpinan Rombongan IPB oleh **Sekretaris Departemen Budidaya Perairan Dr. Ir. Mia Setiawati, M.Si.**



Pelayanan pengobatan gratis di Desa Ciharang oleh tim medis Dompot Dhuafa yang menjadi mitra LPPM IPB pada kegiatan Jumling di desa lingkaran kampus IPB. Dimulai dengan pendaftaran peserta.



Cek tensi darah pemeriksaan dokter dan pemberian oba dokter oleh tim medis Dompot Dhuafa yang menjadi mitra LPPM IPB

	<p>Pemeriksaan dokter dari medis Dompot Dhuafa . Dengan adanya pelayanan di bidang kesehatan ini bisa meringankan beban keluarga kurang mampu terutama dalam hal pengobatan. Sambutan dan antusiasme masyarakat terhadap kegiatan ini sungguh besar.</p>
	<p>Bazar aneka produk UKM warga Kelurahan Maegajaya untuk meningkatkan taraf hidup dan perekonomian warga.</p>
	<p>Foto bersama tim JUMLING LPPM IPB, Agrianita IPB, Kepala Ibu Lurah Margajaya dan Ibu-ibu Agrianita IPB.</p>